



CORTES ■ COMPARECENCIA DEL CONSEJERO

# Mateos eleva de 6 a 20 millones el recorte del gasto para universidades

■ Compromete la convocatoria de ayudas de texto en breve y descarta convocarla en vacaciones ■ Partidario de oposiciones en 2013 ■ Las obras del centro de Carbajosa, en 2012

M.M./VALLADOLID

La Junta aumenta el recorte para el gasto de personal a las universidades públicas de 6 a 20 millones de euros. Este ajuste salió ayer a la luz en la comparecencia del consejero de Educación, Juan José Mateos, en las Cortes para la explicación de los presupuestos, quien reconoció que Educación aportará 333 millones de euros en 2012 al sistema universitario para el capítulo 1, ajuste de 20 millones de euros que procede de las partidas mensuales que se les remite a las instituciones académicas y por la aplicación del Real Decreto Ley 14/2012 que supondrá una subida de tasas de entre 200 y 400 euros para un alumno que se matricule de 60 créditos en primera matrícula.

Mateos avanzó que dentro de unos días se fijará definitivamente la subida de tasas tras concluir un estudio técnico que se realiza con las universidades y después



Juan José Mateos (c) junto a Juan Casado (d) y Fernando Sánchez-Pascuala./M.M.

de reunirse hoy con el ministro de Educación, al que transmitirá también su voluntad de volver al modelo de financiación con el contrato-programa con las universidades, ampliado con otros estímu-

los para hacer más potentes a las universidades. El contrato-programa es el que también quiere fijar en la financiación de la Fundación para la Investigación del Cáncer de la Universidad, que este año,

contará con 279.000 euros, cantidad que el procurador socialista, Fernando Pablos, vinculó a la deuda pendiente de 2011.

En enseñanza no universitaria, Mateos también mostró su voluntad de convocar oposiciones de Infantil y Primaria el próximo año, aunque recordó que es el Gobierno central quien al final decide, y adelantó, que la convocatoria de ayuda de textos de libros se realizará en breve, y no durante periodo estival.

La comparecencia también sirvió para poner fecha al inicio de las obras del tercer centro de Carbajosa de la Sagrada. Mateos anunció que adjudicará la licitación después de aprobar los presupuestos —previsiblemente en julio— y que comenzará las obras antes de finalizar este año. El colegio de Infantil y Primaria de 3+6 unidades contará con un presupuesto de 2,4 millones de euros y una fecha de ejecución de entre 18 a 24 meses.

## LOS DETALLES

**■ SIN CUANTIFICAR EL NÚMERO DE PROFESORES QUE NO VOLVERÁN A LAS AULAS.** El consejero de Educación, Juan José Mateos, evitó cuantificar el número de profesores interinos que va a afectar la medida de ampliación de jornada laboral de los profesores y que no volverán a las aulas.

**■ EL PSOE OFRECE UN FRENTE COMÚN DE EDUCACIÓN.** La portavoz de Educación del Grupo Parlamentario Socialista, Ángela Marqués, ofreció ayer a las Cortes un "frente común" a favor del sistema educativo de la Comunidad. El consejero del ramo, Juan José Mateos, explicó que su voluntad siempre es la de llegar a acuerdos.

**■ EXCEPCIONES EN LA SUPRESIÓN DE AULAS RURALES.** El máximo responsable de Educación de la Comunidad aclaró ayer que la Junta está dispuesta a realizar "excepciones" en la supresión de aulas rurales de ESO. Mateos precisó que se estudiará caso por caso.

**■ 1,5 MILLONES DE EUROS PARA EL CENTRO DEL LÁSER.** La Consejería de Educación aportará 1,5 millones de euros para el Centro del Láser del Parque Científico.